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ATA No 4/2020 – 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

DO CAMPUS SÃO BORJA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA 

 

Início: 13h39min 
Término: 15h06min 

Local: Webconferência 

Aos vinte e dois dias do mês de maio, realizou-se a segunda reunião extraordinária do Conselho do 1 

Campus em 2020, desenvolvida pela modalidade Webconferência, no endereço 2 

<https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/luis-andre-antunes-padilha>. Compareceram os seguintes 3 

membros do Conselho: Muriel Pinto, coordenador acadêmico, na presidência do Conselho; Luís 4 

André Padilha, coordenador administrativo; coordenadores dos cursos: Edson Paniagua (Ciência 5 

Política), Jaqueline Carvalho Quadrado (Serviço Social); Denise Aristimunha de Lima (Publicidade 6 

e Propaganda); Leandro Ramires Comassetto (Jornalismo); Lisianne Ceolin (Bacharelado em 7 

Direito), Valmor Rhoden (Relações Públicas); Carmen Nogueira (PPGPP e Curso de Licenciatura 8 

em Geografia EAD/UAB); Simone Barros de Oliveira, representante da Comissão Local de 9 

Pesquisa; Monique Soares Vieira, representante da Comissão Local de Extensão; Adriana 10 

Hartemink Cantini, representante docente; Eduardo Martinez e Ricardo Cardoso Linhares, 11 

representantes dos servidores técnico-administrativos; Júlia Martins e Ewerton Ferreira, 12 

representantes discentes; e, secretariando a reunião, a servidora Katia Luisa Seckler. Pauta: 13 

Relatório da gestão Campus São Borja ano 2019. O professor Muriel apresentou o Relatório da 14 

Gestão e teceu comentários sobre a questão da necessidade de complementar e atualizar o acervo 15 

bibliográfico, sobre o quantitativo de discentes nos cursos de graduação e pós-graduação. O 16 

conselheiro Luís André comentou questões concernentes a recursos orçamentários, e sobre a 17 

necessidade de rever algumas ações administrativas, porque uma vez que os recursos não forem 18 

usados, eles não serão repassados novamente. Um fator positivo foram as publicações de livros, 19 

com recursos empenhados a partir de emendas parlamentares. A professora Jaqueline pontuou 20 

retificações a serem feitas no texto. A partir do apontamento de algumas questões a serem 21 

retificadas no texto do relatório, e da observação sobre dados apontados no relatório que merecem 22 

uma discussão mais aprofundada no Conselho (como a produção acadêmica, a evasão, entre 23 

outras), Os conselheiros apresentaram parecer favorável à aprovação do Relatório de Gestão do 24 



Campus São Borja – ano 2019. Parecer favorável ao Relatório de Gestão do Campus São Borja 25 

ano 2019 (com alterações apontadas na reunião a serem incorporadas na redação do documento) 26 

foi colocado em votação e aprovado pela maioria dos conselheiros, com uma abstenção e nenhum 27 

voto contrário. Não havendo mais assuntos a serem tratados, foi encerrada a reunião e, para 28 

constar, foi redigida a presente Ata, que será assinada pelo presidente do Conselho, pelos 29 

conselheiros presentes e por mim, Katia Luisa Seckler, secretária executiva no Campus São Borja.    30 


